

Thema:	342. Sitzung des Senats		
Datum:	26.02.2019	Ort:	Studierenden-Service-Center
Beginn:	14.30 Uhr	Ende:	16.20 Uhr

Beschlüsse und Informationen

Bericht des bisherigen Beauftragten für Studierende mit Behinderung oder chronischer Erkrankung

Prof. Dr. Franz erstattet dem Senat einen zusammenfassenden Bericht über bisher Erreichtes im Amt und aktuell anstehende Aufgaben. Der Senat spricht ihm Dank und Anerkennung für eine über 20-jährige Amtszeit aus.

HHU – die Bürgeruniversität

Die Rektorin berichtet dem Senat zum aktuellen Stand, der sich regelmäßig auch auf der Homepage der HHU im Bereich der „Bürgeruniversität“ findet. Dabei hebt sie besonders den profilbildenden aktiven Austausch mit der Öffentlichkeit zu den Themen von Forschung und Lehre hervor.

Änderung der Wahlordnung für die Wahlen zum Senat, zu den Fakultätsräten und zum Rat für studentische Hilfskräfte der HHU

Nach Erläuterung einiger Einzelheiten durch Prof. Dr. Decking beschließt der Senat die Änderung der Wahlordnung mit der Maßgabe, dass in § 3 Abs. 4 der letzte Satz gestrichen wird.

Beratung und Beschlussfassung über den Gleichstellungsplan der HHU 2019-2023

Nach Erläuterung einiger Einzelheiten durch die Gleichstellungsbeauftragte, Dr. Vervoorts, stimmt der Senat einstimmig dem Gleichstellungsplan der HHU 2019-2023 zu.

Bestellung von zwei Fakultätsgleichstellungsbeauftragten und ihrer Stellvertreterinnen

Nach Erläuterung der Gleichstellungsbeauftragten beschließt der Senat die Bestellung von Dr. Chantal Marazia und Dr. Julia Seyfarth als Hauptvertreterinnen der zentralen Gleichstellungsbeauftragten in der Medizinischen Fakultät. Dr. Nadine Lübke wird als deren Stellvertreterin bestellt.

Wahl eines Mitglieds aus der Gruppe der Hochschullehrer/innen in die Senats-Arbeitsgruppe zum Hochschulentwicklungsplan

Auf Vorschlag des Senatsvorsitzenden wird Prof. Dr. Stefan Conrad einstimmig in die Senats-Arbeitsgruppe gewählt.

Wahl eines Mitglieds aus der Gruppe der akademischen Mitarbeiter/innen in die Studienkommission

Dem Vorschlag aus der Gruppe der akademischen Mitarbeiter/innen folgend wählt der Senat das bisherige stellvertretende Mitglied Dr. Susanne Wilhelm zum Mitglied der Studienkommission. Zur neuen Stellvertreterin wählt der Senat PD Dr. Nicole Schupp (Medizinische Fakultät) in die Studienkommission.